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MESSAGGIO MUNICIPALE N.  353/23 CHIEDENTE UN CREDITO DI CHF 100'000.- 
QUALE CONTRIBUTO ALLA FILOVIA MALVAGLIA SA PER IL RISANAMENTO DEL 
COMANDO ELETTRICO 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Signor Presidente, 
signore e signori consiglieri comunali, 
la filovia di Malvaglia è sicuramente uno dei progetti di interesse vallerano meritevoli di essere 
sostenuti finanziariamente in quanto permettono di migliorare l’offerta turistica regionale. Per parte 
del nostro comune è un impianto di risalita che in parte serve anche l’accesso ai monti di Dongio e 
ai rifugi situati sulle pendici del Simano. In media negli ultimi 5 anni sono stati trasportati circa 
12'000 viaggiatori all’anno e la società ha una cifra d’affari che si aggira sui 130'000 franchi 
all’anno.  
Come tutti gli impianti di risalita anche la filovia non si sottrae agli elevati costi di gestione e alle 
sempre più frequenti necessità di adattarsi alle progressive norme sulla sicurezza: in particolare 
l’Autorità cantonale (Sezione della mobilità) e l’Autorità federale (Concordato intercantonale dei 
trasporti a fune) attualmente hanno imposto alla società l’adeguamento della parte elettrica e di 
comando alle nuove direttive in materia.   
 
Questo investimento è stato quantificato in 980'000.- e la società ipotizza di finanziarli con:  
 - 130'000.- mezzi propri 
 - 150'000.- aumento del capitale azionario 
 - 300’000.- comune di Serravalle 
 - 300'000.- comuni di Blenio e Acquarossa 
 -   50'000.- ERS-BV 
  -   50'000.-  fondazioni e donazioni 
 
La società che gestisce la filovia ha un bilancio 2021 con i seguenti estremi: 
 - Attivi   747'320.- 
 - Capitale di terzi   275'453.- 
 - Capitale proprio   471'867.- 
 
Per quel che riguarda il nostro sostegno il Municipio ha fatto le sue valutazioni considerando anche 
i costi che dobbiamo sostenere per il Nara. Dopo averne parlato anche in seno alla già Ascoble, 
abbiamo comunicato alla società che il nostro contributo non poteva essere superiore ai 100’000.-: 
da qui la presente richiesta di credito.  
 
  *  *  *  *  *  * 
Visto quanto precede, vi invitiamo pertanto a voler  
 

d e l i b e r a r e : 
 
- è concesso un credito di CHF 100'000.- quale contributo a fondo perso alla Filovia Malvaglia SA; 
 
- il credito decadrà il 31.12.2025 se non utilizzato;  
 
 
Con la massima stima. 
        Per il Municipio 
      Il Sindaco    Il Segretario 
      Odis B. De Leoni   Paolo Dova 
 
 
Acquarossa, 6 giugno 2023 
 
Commissione preposta all’esame del MM:  
- Gestione 


